
Nachdem Herr Weber und Frau Reese für ihre Fraktionen den Dank für die Erarbeitung des 
Umweltprogramms 2007 ausdrückten, wies Herr Kaspar auf die nicht im Programm enthaltene 
Veranstaltungsreihe „Thermografie“ hin, die im Oktober mit einer Auftaktveranstaltung beginnen  
wird.  
Ferner wies Herr Kaspar auf eine für den Ausschuss bestimmte und im Herbst stattfindende 
Waldexkursion hin. 


